## **ASCA Turnier 18.05.2019**



Die Aua Tischtennissektion führte das Tischtennisturnier der Asca in Wien durch. Zu unserem Bedauern kamen der Einladung nur wenige Teams der Fluglinien nach. Wir konnten Teilnehmer von den Emirates, EL AL und der Lufthansa begrüßen. Es fanden spannende Spiele statt. Unser Damenteam konnte den 1. Platz erspielen und unser Herrenteam konnte nach hartem Kampf noch den 2. Platz erreichen. Die Teilnehmer waren von der Organisation und Durchführung des Turniers begeistert.

Sektionsleiterin

Christine Felcman